

VOY A SEMBRAR MIS BESOS

Yo a sembrar mis besos en tu piel
para que un día,
cuando en la geografía
del espacio me colupte,
recuerdes que fui tuyo
amante y amante
de tus primeras fiebres y agonías...

VOY A SEMBRAR MIS BESOS

Yo a sembrar mis besos en tu piel
para que un día,
cuando en la geografía
del espacio me colupte,
recuerdes que fui tuyo
amante y amante
de tus primeras fiebres y agonías...

CUANDO SE RECUERDA AMOR...

HAY PALABRAS QUE NUNCA DIGO

Hay palabras que nunca digo
"felicidad"

"amor"

cosas así...

donde los tentáculos
de la nostalgia

me arrojan al pasado
donde

la existencia se vuelve

transparente

donde el recuerdo
es un clavo

que se entierra en lo profundo
del cerebro

donde el dolor

es el pan de todos los días

donde está la tumba

en que algún día me enterrarán...

"felicidad"

"amor"

cosas así...

llaves de ese reyno

jamás olvidado...

UN RECUERDO

Cantos,
hay cantos llenos de tristeza
que hablan de tiempos pasados,
de heridas que no han cerrado,
de cosas viejas...
de aquellas que había olvidado,
pero que estaban despiertas
bajo las sábanas yertas
del tiempo liquidado...
Pero de pronto me quedo
con miedo
por haberlas recordado,
porque estoy viejo y cansado...
y me he sentido tan triste,
quizá porque no entendiste
que yo sufría...
y me he quedado tan triste...
dime, ¿Porqué no quisiste
ser mi alegría...?
Y por el cielo mi queja
se aleja,
entre el ruido de la gente
que me mira indiferente...
y yo en silencio me quedo
escribiendo,
en la tierra, con mis dedos,
un nombre que borra el viento...

un nombre que borra el viento...
 en la tierra, con mis dedos,
 escribiendo,
 y yo en silencio me quedo
 que me mira indiferente...
 entre el ruido de la gente
 se aleja,
 Y por el cielo mi queja
 ser mi alegría...?
 dime, ¿por qué no quisiste
 y me he quedado tan triste...
 que yo sufría...
 quisiera porque no entendiste
 y me he sentido tan triste,
 porque estoy viejo y cansado...
 por haberlas recordado,
 con miso
 Pero de pronto me quedo
 del tiempo olvidado...
 bajo las sábanas vertas
 pero que estaban desgritadas
 de aquellas que había olvidado,
 de cosas viejas...
 de heridas que no han curado,
 que hablan de tiempos pasados,
 hay cantos llenos de tristeza,
 Cantos.

I

De pronto ya no estabas
 en mi mesa,
 ni tus cosas dispersas
 por la casa.
 Tan sólo tu recuerdo
 en mi cabeza.
 Y al abrir la ventana
 de la estancia
 ¡Volando se introdujo
 la tristeza!

II

Hoy se fue la ilusión
 de mi ventana.
 La lluvia empapa ahora
 los cristales.
 ¿Cuánto más lloverá?
 Nadie lo sabe.
 Esta noche no sé
 si tengo alma.
 Tengo, eso sí, tristeza
 por tu ausencia.
 Tú llenabas mi casa
 de esperanza.
 La lluvia pasará
 tal vez mañana,
 pero ya no tendré
 la luz de tu presencia.

III

Nada tenía de tí,
 sólo el recuerdo.
 Lo llevaba conmigo

CRONICA DE LA AUSENCIA

I

de pronto ya no estás
en mi mesa,
ni tus cosas dispersas
por la casa.
Tan sólo tu recuerdo
en mi cabeza.
Y al abrir la ventana
de la estancia
volando se introdujo
la tristeza!

II

hoy se fue la ilusión
de mi ventana.
La lluvia empapa ahora
los cristales.
¿Cuánto más / flover?
Nada lo sabe.
Esta noche no sé
si tengo rima.
Tengo, eso sí, tristeza
por tu ausencia.
¿Te llevas mi casa
de esperanza?
La lluvia pasará
tal vez mañana,
pero ya no tendré
la luz de tu presencia.

III

Nada tenía de ti,
sólo el recuerdo.
Lo llevas conmigo

a todas partes.
Y una noche
de lluvia telegráfica,
al abrir la ventana
de la casa,
también él se marchó
volando suave.